

TEMOIGNAGE DU DIOCESE D'ANNECY

SOPHIE HINSCHBERGER ET MARTIN GROENE

Des JMJ finalement assez sobres et graves...bien que joyeuses tout de même ! (les grands rassemblements étaient moins euphoriques que d'autres JMJ où on dansait toute la nuit par exemple le dernier samedi) mais au retour élan durable chez les jeunes et une joie qui se diffuse peu à peu.

- Plusieurs jeunes témoignent facilement : le fait même de témoigner pour eux est le signe une force reçue. "avant je n'aurai pas témoigné, pas osé, je suis plus libre, plus moi-même"
- Bilan positif d'avoir travaillé avec un COPIL inter mouvements : ça inscrit de la confiance entre nous et des bases dans la durée pour l'unité et donc la fécondité de nos PDJ
- 5 ou 6 jeunes ont demandé un accompagnement spirituel suite aux JMJ
- 2 ou 3 réfléchissent aussi à une vocation religieuse
- cela a pu aussi réveiller des vocations à s'investir en Eglise ;-)
- Pour nous ça arrive à point avec le lancement du pôle jeune diocésain qui est une nouvelel manière de vivre en communion de manière effective entre tous les resp de jeunes du diocèse
- Il y a un dynamisme réel chez les jeunes : le message "sortez du divan" a percuté
- Les gens ont été généreux car les JMJ ont de plus en plus une bonne image de marque = budget équilibré !! (enfin on attend ttrs le résultat final !)
- Auschwitz : pas facile dans les premiers échos des jeunes "ça parlait" "on a pas tout visité" "difficile d'aller dans ce lieu de mort" mais au final dans les témoignes la plupart en reparlent et le mentionne comme un temps fort (par exemple hier à la messe de CLuses du 11 nov un jeune des JMJ a fait un vibrant appel en parlant de cela devant les autorités civiles, militaires et politiques
- je pense qu'on va croiser encore longtemps des marinières ou des sacs JMJ dans la rue !
- d'une JMJ à l'autre les jeunes s'investissent pour passer de consommateurs à acteurs/responsables de l'animation.
- cela donne aussi une crédibilité à la PDJ vis à vis des autres services d'Eglise et aussi des instances civiles : avoir mobilisé autant montre la force de proposition, on a finalement eu le service civique, etc...

Bref de la transpiration, forcément aussi qques difficultés mais au final pour un diocèse moyen en taille comme le nôtre, les JMJ sont devenues essentielles pour une dynamique diocésaine des jeunes

